



Douala, le 05 décembre 2020

AVIS AU PUBLIC

CAMRAIL, informe son aimable clientèle de la reprise des circulations ferroviaires entre Douala et Yaoundé depuis ce samedi 5 décembre 2020 à 10h, après l'incident survenu le 3 décembre 2020, et qui a provoqué une interruption de trafic sur cet axe.

CAMRAIL saisit cette occasion pour remercier ses clients, qui ont fait montre de patience et de compréhension et leur présente, une fois encore, ses sincères excuses pour le désagrément subi.

La Direction Générale